



Straße ist nun asphaltiert

Perkam. Die Gemeindeverbindungsstraße von Dürnhart nach Radldorf wird derzeit asphaltiert. Es handelt sich dabei um eine gemeinsame Baumaßnahme der Gemeinden Rain und Perkam. Deshalb verschafften sich Bürgermeisterin Anita Bogner und Bürgermeister Hubert Ammer einen Überblick vom Baufortschritt. Die Straße wurde von 4,50 Meter auf 5,50 Meter verbreitert. Nach den Asphaltarbeiten werden die Bankettarbeiten sowie die Feinasphaltierung gemacht. Mit der Fertigstellung rechnen Gerhard Reisinger vom Inge-

nieurbüro Sehlhoff und Bauleiter Siegfried Faltl von der Firma Fahrner Ende Mai. Die Kosten sind mit 545 000 Euro veranschlagt. Davon sind 492 000 Euro zuwendungsfähig bei einem Fördersatz von 56,9 Prozent. Vom Eigenanteil von etwa 265 000 Euro fallen auf die Gemeinde Rain zwei Drittel und auf die Gemeinde Perkam ein Drittel. – Bild (von links): Siegfried Faltl, 3. Bürgermeister Thomas Wiesmüller, 2. Bürgermeister Thomas Schießl, die beiden Bürgermeister Anita Bogner und Hubert Ammer sowie Gerhard Reisinger. (Foto: ih)